

Canciller de Cuba recuerda palabras de Fidel sobre la paz y desarme



La Habana, 12 julio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, recordó hoy las palabras del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, sobre la importancia de la paz, el desarme y la solución de la deuda externa.

Rodríguez compartió en Twitter un fragmento del discurso pronunciado por Fidel en 1986 durante una sesión solemne del Movimiento de los Países No Alineados en Zimbabwe.

Si los estadistas de los países capitalistas son incapaces de ver que la paz, el desarme y la deuda externa son cuestiones inseparables, estarán admitiendo su incapacidad total para contribuir a la solución de los problemas del mundo actual, refirió Fidel en aquel momento.

El líder revolucionario fue un luchador incansable a favor del desarrollo pacífico y del desarme y en 2016 sentenció que el peligro mayor sobre la tierra es 'el poder destructivo del armamento moderno que podría socavar la paz del planeta y hacer imposible la vida humana'. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228276-canciller-de-cuba-recuerda-palabras-de-fidel-sobre-la-paz-y-desarme>



Radio Habana Cuba